
看護師インタビュー 

８階９階病棟で、多様な働き方をされているスタッフのみなさまにお話を伺いました。 

 

 

 

A.Kさん 2020年入職 

 

来年、初めてのお子さんを出産予定。 

いつか AYA世代の妊娠出産を望む方へのサポートもしていきたい。 
 

●当院を選んだ理由を教えて下さい。 

これまで、県外の周産期の病院で働いていました。乳がんを中心とした女性特有の病気やケアに

ついて学べると思い、入職しました。 

 

●現在、どのような働き方をされていますか。 

現在は妊娠中のため、日勤のみで働いています。 

 

●仕事内容とやりがいを教えて下さい。 

乳腺科、婦人科、甲状腺科、形成外科、内分泌内科の患者さんのケアをしています。外科手術、

化学療法、放射線治療などの治療から終末期の患者さんのケアをしているなか、病気や治療に対

して不安を抱えている方が安心されたり、頑張ってよかったと言って頂けたときにやりがいを感

じます。 

 

●今後ありたい姿（目標や抱負）を教えてください。 

AYA世代と言われる若い世代のなかには、妊娠出産を望まれる方もいらっしゃるので、トータル

でサポートしていきたいです。当院の理念「共にあり、共に歩む」のように患者さんに寄り添う

看護が提供できるよう日々精進したいと思います。 



S.Yさん 2024年入職 

 

看護師２年目。乳がんなど女性疾患の知識や技術を学びたいと思い入職。 

 

●当院を選んだ理由を教えて下さい。 

看護師となり２年目。以前は婦人科の病院で働いていましたが、相良病院は乳がんをはじめとす

る女性疾患の治療を専門的に行っているため、知識や技術を身につけたいと思い入職しました。 

 

●現在、どのような働き方をされていますか。 

日勤のみのフルタイムで働いています。 

 

●仕事内容とやりがいを教えて下さい。 

乳がん手術前後の看護や化学療法、放射線治療の患者さんの看護をしたときに、ありがとうとお

声がけ頂いたときは嬉しいです。 

 

●今後ありたい姿（目標や抱負）を教えてください。 

まだ入職して１ヶ月なので、処置の介助など含め自立し戦力になるように頑張りたいです。 

 

 

Y.Kさん 2022年入職 

 

県外から家族とともに夫の地元鹿児島に移住。 

子育てが落ち着いたら、緩和ケア病棟など終末期の看護を学びたい。 
 

●当院を選んだ理由を教えて下さい。 

県外で家族と暮らしていましたが、子育てのしやすい環境へと夫の地元鹿児島に移住。 

今まで急性期の病院に勤めていましたが、身近に乳がんも多いと感じていました。 

当院は、乳がん治療の最先端病院であり、がん看護について深く学ぶことができることや長期間

にわたる乳がん治療の中で、患者さんやご家族に寄り添いその人らしく生活できるようにサポー

トする看護をしてみたいと思い、入職しました。 

病院も新しく綺麗であったことも働くモチベーションアップになりました。 

 

●現在、どのような働き方をされていますか。 

子育て中ですが、家族の協力も得て、夜勤ありのフルタイムで働いています。 

 

●仕事内容とやりがいを教えて下さい。 

8Ｆ病棟では、主に周手術期の方を 9Ｆ病棟では、術前術後再発の化学療法、放射線治療を受ける

方の看護をしています。治療過程で不安を抱える患者さんも多いですが、関わる中でありがとう

と笑顔で返してくださることも多くやりがいを感じています。 

 

●今後ありたい姿（目標や抱負）を教えてください。 

子育てが落ち着いたら、緩和ケア病棟など終末期の看護について学びたいと思います。 


